



## **BUPATI PADANG LAWAS**

### **SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS PADA UPACARA HARI KESADARAN NASIONAL TINGKAT KABUPATEN PADANG LAWAS RABU, 18 APRIL 2016**

***BISMILLAHIRROHMANIRROHIM***  
**ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI**  
**WABARAKATUH**  
**SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA**  
**BAGI KITA SEMUA**

**YANG SAYA HORMATI**

- **WAKIL BUPATI PADANG LAWAS,**
- **Plt. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN  
PADANG LAWAS,**

- FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PARA ASISTEN, STAF AHLI BUPATI, PIMPINAN SKPD KABUPATEN PADANG LAWAS,
- KEPALA KEMENTERIAN AGAMA KAB. PADANG LAWAS,
- PARA ASN (APARATUR SIPIL NEGARA) SEBAGAI PESERTA UPACARA HARI KESADARAN NASIONAL SERTA REKAN-REKAN PERS YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA DAN UTAMA SEKALI MARILAH SAMA-SAMA KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA KITA MASIH DIBERI KESEHATAN DAN KESEMPATAN GUNA MENGIKUTI UPACARA HARI

KESADARAN NASIONAL PADA BULAN APRIL TAHUN 2016.

SELANJUTNYA SHOLAWAT BESERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA RUH JUNJUNGAN BAGINDA RASULULLAH NABI MUHAMMAD SAW, NABI AKHIR ZAMAN PEMBAWA RAHMAT DAN KEMULIAAN BAGI SEKALIAN ALAM.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA**

PEGAWAI NEGERI MERUPAKAN ABDI NEGARA YANG DIMANA HAK DAN KEWAJIBANNYA TELAH DIATUR OLEH UNDANG-UNDANG, DAN DIHARAPKAN DALAM MELAKSANAKAN SETIAP TUGAS YANG DIBERIKAN HARUS DIPEDOMANI OLEH NORMA, PROSEDUR, STANDAR DAN

KRITERIA DARI SETIAP URUSAN PEMERINTAHAN YANG DILAKSANAKAN. KEDISPLINAN MERUPAKAN HAL UTAMA DALAM UPAYA PENINGKATAN KINERJA SEBAGAI ABDI NEGARA, HAL TERSEBUT DIMULAI DENGAN MENGHADIRI APEL PAGI YANG DISELENGGARAKAN SETIAP PAGI DI HALAMAN KANTOR BUPATI INI, DAN JUGA PATUH TERHADAP JAM KERJA YANG BERLAKU.

UPACARA DALAM RANGKA MEMPERINGATI HARI KESADARAN NASIONAL INI SEHARUSNYA MEMILIKI NILAI YANG SANGAT LUHUR DALAM MEMBANGKITKAN SEMANGAT DAN MENGINGATKAN KITA SEBAGAI ABDI NEGARA YANG MEMILIKI TANGGUNG JAWAB TERHADAP MASYARAKAT, TERUTAMA BAGI APARATUR YANG BERKAITAN LANGSUNG DENGAN PELAYANAN MASYARAKAT. DAN MELAKUKAN EVALUASI SETIAP

PELAKSANAAN TUGAS YANG TELAH DILAKSANAKAN AGAR MEMBERIKAN KINERJA YANG LEBIH BAIK.

KITA SEMUA BERHARAP PADA PERINGATAN HARI KESADARAN NASIONAL PADA HARI INI SEBAGAI SALAH SATU PARAMETER UNTUK MENGUKUR TINGKAT KEDISIPLINAN PARA PNS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN PADANG LAWAS, DAN HENDAKNYA KEDISIPLINAN TUMBUH DARI KESADARAN SENDIRI BUKAN KARENA PAKSAAN DARI PERATURAN PERUNDANGAN - UNDANGAN YANG TELAH BERLAKU. DAN YANG PALING PENTING SEBAGAI WUJUD KEDISIPLINAN SERTA MENUNJUKKAN DEDIKASI PENGABDIAN DENGAN MEMBERIKAN PELAYANAN PRIMA KEPADA MASYARAKAT, SELALU OPTIMIS DAN KERJA KERAS.

## **HADIRIN YANG BERBAHAGIA**

DALAM MELAYANI MASYARAKAT FENOMENA YANG BERKEMBANG SAAT INI PADA UMUMNYA YAKNI TUNTUTAN MASYARAKAT TERHADAP SIKAP DAN PERILAKU APARATUR PEMERINTAH YANG RAMAH, SANTUN DAN BERSIFAT MENGAYOMI JAUH DARI SIKAP AROGAN DAN INGIN MENANG SENDIRI. KARENA DENGAN SIKAP DEMIKIAN AKAN MENDEKATKAN HUBUNGAN EMOSIONAL ANTARA MASYARAKAT DENGAN APARATUR PEMERINTAH YANG PADA AKHIRNYA AKAN MENINGKATKAN KESATUAN DAN PERSATUAN BANGSA. KHUSUSNYA DI KABUPATEN PADANG LAWAS HAL INI SESUAI DENGAN MAKNA DAN IMPLEMENTASI DARI PELAKSANAAN UPACARA HARI KESADARAN NASIONAL YANG SEDANG KITA PERINGATI INI.

UNTUK ITU SETIAP SKPD DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN PADANG LAWAS MULAI DARI TAHAP PERENCANAAN KERJA AGAR MELAKUKAN KAJIAN SECARA MENDALAM BAIK SECARA ADMINISTRATIF MAUPUN NORMATIF DENGAN MEMERHATIKAN BERBAGAI PERATURAN YANG BERLAKU SUPAYA TIDAK TERSANDUNG MASALAH.

PENCAPAIAN KEBERHASILAN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS DILANDASI NIAT YANG TULUS UNTUK MELAKUKAN PERUBAHAN KEHIDUPAN MASYARAKAT YANG LEBIH BAIK MERUPAKAN SALAH SATU BENTUK PENGABDIAN PRAKTIS APARATUR PEMERINTAH TERHADAP BANGSA DAN NEGARA. BERBAGAI KELEMAHAN DALAM PELAKSANAAN KEGIATAN YANG LALU

DAPAT DIJADIKAN UMPAN BALIK UNTUK BEKERJA LEBIH BAIK KEDEPANNYA.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI SEMOGA MOMENTUM PERINGATAN HARI KEADARAN NASIONAL INI MAMPU MENINGKATKAN KAPASITAS DAN KAPABILITAS KITA SEBAGAI APARATUR PEMERINTAHAN SEHINGGA *GOOD GOVERNMENT* DAN *CLEAN GOVERNMENT* DAPAT TERWUJUD DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN PADANG LAWAS INI.

**SEKIAN DAN TERIMAKASIH  
BILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB**

**BUPATI PADANG LAWAS  
Dito  
H.ALI SUTAN HARAHAP**